

Laval, le 20 novembre 2015

Convocation à l'assemblée annuelle générale 2015 du Comité des usagers

Bonjour à chacun et chacune d'entre vous,

Le Comité des usagers du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Laval – Centre de réadaptation en déficience intellectuelle et troubles envahissants du développement (CRDITED) est heureux de vous inviter à participer à l'assemblée générale annuelle de votre Comité des usagers qui se tiendra le :

Mardi le 8 décembre 2015 de 19h à 20h
À la Résidence Louise-Vachon au 4390, boul. St-Martin Ouest, Laval
Au gymnase
ENTRÉE PORTE B

Nous vous proposons l'ordre du jour suivant :

1. Mot de bienvenue de la présidente
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour
3. Lecture et adoption du compte rendu de la dernière assemblée générale annuelle
4. Présentation et adoption du rapport annuel des activités
5. Présentation et adoption des états financiers;
6. Élection des membres du comité
7. Levée de l'assemblée

Il s'agit de VOTRE COMITÉ, nous comptons sur votre présence et votre participation à cette rencontre.



Nathalie Ladouceur

Présidente du comité des usagers

November 20th, 2015

Notice of the 2015 Annual General Meeting of the Users' Committee

Warmest greetings to you all,

The Users' Committee of the Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Laval – Centre de réadaptation en déficience intellectuelle et troubles envahissants du développement (CRDITED) is pleased to invite you to attend its Annual General Meeting (AGM), which will be held:

Tuesday, December 8th 2015, from 7:00 p.m. to 8:00 p.m.
At the Résidence Louise-Vachon, 4390 St-Martin Blvd. West, Laval
in the Gymnasium
DOOR "B" ENTRANCE

The following is the proposed agenda for the meeting:

1. Welcome address from the Committee Chair
2. Review and approval of the Agenda
3. Review and approval of the Minutes of the November 18th 2014 Annual General Meeting
4. Presentation and approval of the Annual Report
5. Presentation and approval of the Financial Statements
6. Election of the users' committee members
7. Meeting adjournment

As this is YOUR COMMITTEE, we count on your presence and participation in the AGM in order to best serve you.

We look forward to seeing you at the meeting in large numbers.

Yours sincerely,



Nathalie Ladouceur
Users' Committee Chair